

pectiva comision; otra instancia del Sr. Mascorda pidiendo el arriendo de un cuarto de pluma de agua de las minas comunales, preguntado el Sr. Fabré (digno individuo de la comision) por el Sr. presidente opinó no ser muy del caso hoy el arriendo à causa de la estacion, resolviendo quedase hoy sin efecto y aguardar à la primera ocasion; otra instancia de D. Desiderio Recoder, pidiendo al Ayuntamiento no sé qué; por lo espinoso no omitimos; solo diremos quedó nombrada una comision especial para estudiar minuciosamente el asunto. El Sr. Agustí, primer teniente; como à presidente de consumos del finido año económico, presentó el balance, dejando el resultado muy complacido à los concurrentes y acordando daba el Ayuntamiento un voto de gracias por el celo con que ha desempeñado cargo tan odioso y personal. Asimismo el Sr. Agustí escitó à sus compañeros de Municipio à fin de preparar algo para la fiesta de nuestras patrias Juliana y Semproniana, quedando nombrados el referido Sr. Agustí, y los Sres. Viada y Roca.

Procuraremos dar à conocer à nuestros lectores el extracto semanal; autorizacion que creemos nos concederá el Sr. Presidente.

Se dice han empezado à sacar el polvo de los personajes que tiene en depósito nuestro Ayuntamiento, para hacerlos salir el dia de las Santas.

Lo esperábamos formando parte de la comision el Sr. Viada tan aficionado à las cosas de «carton.»

Una orden de la Alcaldía ha dejado cesantes los alcaldes de barrio de los distritos 1º 2º 4º y 5º que lo desempeñaban los Sres. Ballloveras, Martí, Vidal (S.) y Valls, nombrando para estas vacantes à los Sres. Bartomeu, Tapiola, Vidal (A.) y Ferrer respectivamente.

Cerrajería de José Blahá. — Muralla de San Lorenzo número 8.

Parece no cuadra à nuestro compañero el «Mataronés» la columna levantada al extremo de la Riera; lo reproducido en el anterior número nos lo demuestra palpablemente; como diario noticiero, la insistencia, à nuestro parecer, huele no à columna sino al contrario de lo que en varios números nos dice.

Nosotros aplaudimos tal medida sin fijarnos de donde viene ni à donde vá.

No sabemos si à nuestra indicacion ó à la suya propia la comision de aguas ha aumentado el caudal de la fuente de la calle del Camifondo. La felicitamos.

Hemos observado que, el hoy cabo de serenos ó por mejor dicho el amante de la asignacion pecuniaria que tiene designada (decimos esto, por las mil y una que hizo para ostentar los galones, lo que costó para que los dejara sin sufrir lesion grave à su caida, y lo que ha hecho para que nuestro digno Sr. Alcalde entrante se los repusiere) pasa muy à escape por la Riera durante la noche y muy contadas veces, siendo su cuartelillo en la plaza de la Constitucion.

Si se sirve hacerlo público, los vecinos de la citada Riera y los de las calles que à ella afluyen, no aguardarán que pase, sino que irán de frente à la citada plaza si alguna vez han de servirse de él.

Suplicamos al Sr. Alcalde se fije en estas y algunas otras minuciosidades del tal cabo, puesto que sabemos ya de demasiado tiempo lleva el servicio tan minucioso y pueril, que no pocas veces invoca el nombre del Sr. Alcalde en inocentadas.

Han entrado à nuestra carcel un dia de esta semana dos aprovechados rapazuelos de 16 y 18 años por la facilidad de vaciar el dinero de los bolsillos de las mujeres estando en la compra. A la menor indicacion de un vecino al G. M. Matias Calvo, fueron cogidos.